
Volvió a funcionar en su 

totalidad la central 

hidroeléctrica de Guatapé 
Hace 1 día 

 

El gerente general de EPM, Jorge Londoño, anunció este sábado que la 

central hidroeléctrica de Guatapé volvió a funcionar en su totalidad, 

68 días antes de lo esperado.  

En un evento celebrado en las instalaciones de la central, Londoño 

expresó la satisfacción de la empresa por haberle cumplido al país al 

poner en operación las ocho unidades generadoras que en conjunto le dan 

a la central una capacidad de 560 MW. “Era un fuerte compromiso de 

EPM, y la empresa trabajó unida para darle hoy a Colombia la buena 

noticia de que la central hidroeléctrica Guatapé vuelve a generar al 100% 

de su capacidad instalada”, señaló. 



Además, aclaró que el evento de la central Guatapé no afecta las 

finanzas de EPM. Afirmó que esta empresa pública, propiedad del 

Municipio de Medellín y de los antioqueños, va a seguir generando 

recursos para invertir en el desarrollo de programas y proyectos que 

mejoren la vida de las personas de los territorios donde hace presencia. 

Por su parte, el presidente Juan Manuel Santos dijo al respecto, 

"hidroeléctrica de Guatapé opera al 100 % en tiempo récord. Lo 

logramos con compromiso y ahorro de todos #ApagarPagó". 

El pasado 15 de febrero un problema técnico ocasionó un incendio en el 

túnel de acceso a la casa de máquinas de la central hidroeléctrica de 

Guatapé y se esperaba que la hidroelétrica volviera a funcionar en el mes 

de septiembre.  
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https://twitter.com/hashtag/ApagarPag%C3%B3?src=hash

